



Liebe Kinder und liebe Eltern

Mein Name ist Lea Lorandi, ich bin 20 Jahre alt und wohne in Amriswil. In meiner Freizeit bin ich in der Jungwacht Blauring Amriswil als Leiterin tätig, zudem bin ich aktiv im Handballverein Amriswil und treffe mich gerne mit meinen Freunden.

Diesen Sommer 2021 beendete ich meine Lehre in Kinderhaus Arbon. Ich durfte Erfahrungen auf der Baby- und altersgemischten Gruppe sammeln.

Nun freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit euch und im Team. Mir ist in der Betreuung sehr wichtig, die Kinder individuell zu begleiten.

Ich freue mich sehr, Sie kennen zu lernen.